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Depuis plusieurs années, les facultés de Médecine connaissent une augmentation importante 
des inscriptions. Face à cette augmentation attendue, aucun subside supplémentaire n’a été attribué par 
la communauté Française.  

Par cette note, nous demandons une réévaluation des moyens attribués aux universités et donc 
indirectement aux facultés de Médecine. Nous insistons également pour que les universités débloquent 
également des fonds particuliers (humains et matériels) pour leur faculté de Médecine.  

Notre position concernant un refinancement est donc parfaitement en accord avec la position 
de la FEF désirant une augmentation significative de pourcentage du PIB alloué a l’enseignement et 
plus précisément a l’enseignement supérieur.  

On dénote donc d’une situation d’urgence.  
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